

Zielrichtung Zukunft!

Gegründet auf handwerklicher Tradition, blickt die Baufachschule Niederbayern nach vorn: in Ihre Zukunft. Seit 1928 die ersten zweisemestrigen Meisterkurse stattfanden, hat sich viel verändert. Doch eines ist gleich geblieben: unser Engagement für Ihr Handwerk.

In der Region Niederbayern ist die Schule längst unverzichtbarer Bestandteil für die Förderung regionaler Gewerke. Die Bauinnung Landshut, die Stadt Landshut und der Landkreis Landshut bilden dabei als Träger die unverzichtbare Basis unserer Arbeit. Lehrer, Schüler und ehemalige Absolventen steuern alle das ihrige dazu bei, bewährtes Handwerk in der heutigen Welt erfolgreich nutzbar zu machen.

Lernen Sie uns kennen. Uns - und Ihre Zukunft!